

JOSE CRISTIAN ZEBALLOS COFRE
+56 9 59013536 - EMAIL czeball@gmail.com

CONOCIMIENTOS

Gestión industrial (producción y operaciones, comercial, administración y finanzas).
Desarrollo y Gestión de la cadena de suministros.
Evaluación y ejecución de proyectos industriales.
Gestión de especialidades, Ingeniería conceptual, básica y de detalle de proyectos industriales.
Gestión de permisos sectoriales para proyectos industriales.
Evaluación ambiental de proyectos en el E-SEIA. Seguimiento de Compromisos ambientales.
Gestión de la Calidad y Medio Ambiente normas ISO 9001 ISO 14001 – OHSAS 18001.

CAPACIDADES

Liderazgo, comunicación y trabajo en equipo.
Proactividad, innovación y capacidad de aprendizaje.
Capacidad para dirigir, planificar, organizar y controlar actividades.
Capacidad de análisis, enfoque hacia los resultados y metas.
Capacidad para negociaciones complejas, toma de decisiones y solución de problemas.

EXPERIENCIA PROFESIONAL

Reciclados del Sur SpA. Puerto Montt, 2015–a la fecha
Empresa dedicada a la gestión de residuos industriales para reciclaje y ejecución de proyectos ambientales.

Ingeniero Jefe de Ventas y Servicios
Planificar y ejecutar la estrategia comercial y comunicacional, con la finalidad de sumar nuevos negocios a la empresa. Asistir a los distintos clientes desde el punto de vista técnico y ambiental. Aumentar la cartera de clientes; cumplimiento de KPI y metas de ventas. Evaluación de proyectos ambientales y de negocios para el reciclaje industrial de plásticos. Puesta en marcha de una planta de reciclaje industrial de plástico.

Geosigma Consultores Ltda. Puerto Montt, 2013–2014
Empresa de servicios de ingeniería de proyectos industriales y construcción

Ingeniero Jefe de Proyectos
Responsable de la asesoría técnica de proyectos; ingeniería conceptual, básica y de detalle, hasta la construcción, montaje y puesta en marcha de plantas industriales. Elaboración de expedientes técnicos para la obtención de permisos sectoriales para la ejecución de proyectos industriales. Ingreso y gestión de proyectos en el sistema de evaluación de impacto ambiental E-SEIA.

Cultivos Marinos Chiloé S.A. Puerto Montt, 2011–2012
Empresa con más de 1500 trabajadores dedicada a la producción de salmones

Jefe Depto. Medio Ambiente y Permisos Sectoriales
Asesora a la Gerencia General en el proyecto de expansión de la compañía para el cultivo de salmones en las zonas australes de la XI y XII regiones. A cargo de representar a la empresa en la asociación gremial Salmon Chile y en la Asociación de Productores de Magallanes. Participó en diversas negociaciones con las autoridades locales y con las comunidades de la XI y XII regiones, a través del proceso de zonificación del borde costero. Lideró las gestiones de compra de empresas y activos en concesiones acuícolas, plantas de procesos, pisciculturas y derechos de agua en la XI y XII regiones.

Salmones Camanchaca S.A Puerto Montt, 2006–2010
Empresa con más de 2500 trabajadores dedicada a la pesca industrial, acuicultura y a la producción de salmones

Jefe Depto. Concesiones y Permisos Sectoriales

Asesora a la Gerencia General en las decisiones de planificación y ejecución de proyectos de inversión acuícola. A cargo de representar a la empresa en las mesas de trabajo público-privadas para la modificación de la norma que rige la actividad y en la zonificación del borde costero de la X región. Encargado de la gestión y evaluación ambiental de proyectos en E-SEIA.

Consultor-Asesor Técnico

Puerto Montt, 2003–2006

Ejercicio libre de la profesión

Asesora a las principales empresas del rubro marítimo y acuícola de la X región en la obtención de permisos sectoriales para la ejecución de proyectos de inversión.

Gestión comercial y negociación de contratos, diseño de propuestas técnico-económicas y de la Planificación y control de proyectos.

Consultora Desmar Ltda.

Puerto Montt, 2002–2003

Empresa orientada a la provisión de servicios marítimo-portuario, hidrográfico, oceanográfico, medioambiental, cartográfico y meteorológico.

Jefe Zonal Oficina Técnica

Encargado de la gestión comercial, diseño y negociación de propuestas de asesorías. Lidera un grupo interdisciplinario de profesionales ingenieros chilenos y franceses, en la obtención y ejecución de un proyecto de investigación licitado por el Estado para la generación de cartografía y la ubicación de sitios para la acuicultura en la XII Región.

Servicio Nacional de Pesca

Puerto Montt, 2001–2002

Gobierno de Chile

Analista Sectorial-Dirección Regional

Responsable del control del sistema regional de ingreso de expedientes y tramitación de concesiones de acuicultura, marítimas y evaluación ambiental de proyectos.

EDUCACION PREGRADO

Ingeniero Civil Industrial Titulado con Distinción Máxima, Universidad Central de Chile, 2014.

Ingeniero Pesquero Mención Acuicultura Titulado con Distinción Máxima, Universidad Austral de Chile, 2001.

EDUCACION POSTGRADO

Postítulo en Cambio Climático y Gestión Sostenible de Recursos. Titulado. U. de Heidelberg-Alemania, Santiago, 2011.

MBA Internacional, Magíster en Gestión Empresarial. Egresado. Universidad Técnica Federico Santa María, Santiago, 2004 – 2005.

Postítulo en Gestión de Empresas para Ingenieros. Titulado. Universidad de Chile, DII, Santiago, 2000 – 2001

OTROS CONOCIMIENTOS E INFORMACIÓN**Diplomas:**

Decisiones Estratégicas. U.Católica de Chile - Stanford U. - online course, Diplomado Clase Ejecutiva, 2011.

Huella de carbono y competitividad empresarial. U. Santiago de Chile, Puerto Montt, 2010.

Informática:

Arena Simulation Manejo avanzado.

Bizagi BPMS Manejo avanzado.

Autocad Manejo avanzado.

Idiomas:

Inglés avanzado